



Proyecto EnREDadas

¿QUÉ ES EL PROYECTO EnREDadas?

Es una iniciativa de Fundación Cepaim para fomentar la participación y dinamización de las mujeres rurales, mejorando a su vez las competencias digitales, en el que también podrán formar parte del proyecto personas de núcleos urbanos para mejorar sus habilidades en nuevas tecnologías y conocer la situación de las mujeres rurales.

¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?



- Mujeres del medio rural, que quieran aprender a manejar el móvil, tablet, ordenador, a usar aplicaciones, a participar en encuentros y a compartir experiencias.
- Personas que viven en la ciudad y quieren conocer la situación de las mujeres rurales, compartir experiencias y participar en espacios de encuentro digitales.

¿QUÉ HACEMOS?

- Formaciones para el manejo de dispositivos digitales y sus aplicaciones. adaptadas a todos los niveles de aprendizaje.
- Formaciones para la mejora de habilidades sociales y competencias personales.
- Espacios de encuentro donde intercambiar experiencias vividas.
- Jornadas sobre Nuevas Tecnologías (TIC's) e Igualdad de Género.
- Atenciones individuales y grupales.



CONTACTO:

Si quiere saber más acerca de nuestros servicios, contacte con Fundación Cepaim, estaremos encantados/as de atenderle.

Elena Batuecas Asensio



elenabatuecas@cepaim.org



687 131 567

PROYECTO EnREDadas. Subvención concedida por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 con cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y el Impuesto sobre Sociedades



POR SOLIDARIDAD
OTROS FINES DE INTERÉS SOCIAL



convive
fundación cepaim